Discurso del Magistrado Juan Manuel Jiménez Illescas, Presidente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa. Con motivo de la entrega de un reconocimiento a los licenciados Genaro Jiménez Montúfar y Miguel Reyes Rosado. Ciudad de México, 25 de agosto de 2011

Estimados amigos:

Esta Reunión y este Congreso, además de ser importantes eventos institucionales, son un espacio académico. Pero también son un ambiente propicio para el encuentro entre colegas y amigos.

Además, ha sido un lugar idóneo, para reconocer a los hombres y las mujeres que han trabajado en beneficio del Tribunal, que es igual a trabajar en beneficio de nuestro país.

Por eso, quiero aprovechar que nos encontramos todos reunidos, para hacer un reconocimiento público a dos personas, que son, y han sido, piezas clave, tanto en la labor cotidiana del Tribunal, pero además, en la planeación y puesta en marcha de nuestro Juicio en Línea.

Todos los conocemos. Todos sabemos quiénes son, porque más de un vez les hemos llamado; les hemos mandado correos y les hemos pedido que nos resuelvan toda clase de problemas.

Ahora imagínense que estas personas tuvieron la misión de echar a andar el Juicio en Línea, pero sin dejar de atender nuestras solicitudes.

Con esa idea, quiero entregar un reconocimiento, en primer lugar, al Secretario Técnico de la Junta de Gobierno y Administración de nuestro querido Tribunal, el Licenciado Genaro Jiménez Montúfar.

El público aplaude. Se entrega reconocimiento.

El segundo reconocimiento de esta noche, es para nuestro Secretario Operativo de Administración, el Licenciado Miguel Reyes Rosado.

El público aplaude. Se entrega reconocimiento.

Creo que estos dos reconocimientos son más que merecidos. Y sin más, disfrutemos de esta velada.

Buen provecho.